



Fot.: Buck, Schaan

Alphotel Gaflei oberhalb Vaduz

1550 m über dem Meere
100 Betten

Fürstentum Liechtenstein

Pension von Fr. 7.50 an geöffnet von Mitte Mai bis Ende November

Schwimm- und Strandbad

Liegewiese

Gymnastik

Eigene Alpensennerei

Auf Wunsch Diät- und Kohkost

Eigener Autodienst

Winterbetrieb von Mitte Dezember bis Ostern, siehe Winterprospekt!

Besitzer: Familie Dr. Rud. Schaedler, Vaduz

Leiter: Rudolf Schaedler

Titelblatt eines umfangreichen Prospektes für das Alphotel Gaflei 1932/1933

In jenen Jahren war die Strasse nach Gaflei noch nicht so gut ausgebaut wie heute. Mit zwei Stuttgarter Reisebüros hatte ich die Abmachung getroffen, dass die Wintersportler bis Triesenberg oder Masescha per Automobil oder Postauto kamen. Begleitet von Skilehrern erreichten die Gäste dann Gaflei zu Fuss. Das Gepäck wurde mit von Pferden

gezogenen Schlitten nach Gaflei transportiert. Damals gab es in Triesenberg noch Pferde.

Mit meinem Hausburschen zusammen habe ich damals im Winter die Lebensmittel von Masescha mit dem Handschlitten nach Gaflei geschleppt.

November 1988

R. Schädler